

# *Un nombre croissant d'athlètes cubains sous contrat à l'étranger*



**Sur la photo, Marlon Yant qui évolue dans la Ligue italienne de volley.**

La Havane, 29 déc. (RHC)- En 2021, Cuba a vu augmenter à 125 le nombre d'athlètes sous contrat à l'étranger par le biais de 8 fédérations nationales de sports.

Le volley-ball et le baseball s'avèrent les sports qui comptent le plus grand nombre de participants à des circuits à l'étranger avec respectivement 38 et 37, suivis du basket-ball (12), du softball (11), du handball (10) et du football (10). Le water-polo (6) et le cyclisme (1) complètent la liste.

Au total, 41 femmes et 84 hommes ont signé des accords avec des clubs de 25 pays, dont le Mexique (20), l'Italie (16), l'Espagne (15), la France (13) et le Portugal (8).

Pour diverses raisons, dont le covid-19, les blessures et l'indiscipline, 10 de ces contrats n'ont pas été concrétisés.

Le recrutement d'athlètes à l'étranger a pour objectifs essentiels d'élever leur qualité technique et tactique, ainsi que de favoriser la formation de haut niveau. En conséquence, les performances des équipes nationales et les conditions de vie des athlètes devraient également s'améliorer.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/281258-un-nombre-croissant-dathletes-cubains-sous-contrat-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**